

HALAMAN MOTTO DAN PERSEMBAHAN

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang

“Allah tidak akan membebani suatu kaum, melainkan sesuai dengan kesanggupannya ”

(Q.S Al-Baqarah ayat 286)

“Barang siapa menelusuri jalan untuk mencari ilmu pada-Nya, Allah akan memudahkan baginya jalan menuju surga ”

(HR. Muslim)

“*Nikmati setiap kisah dari Tuhan*”

(Lisa Noviyanti)

Dengan penuh rasa syukur ku persembahkan Karya Tulis Ilmiah ini kepada Allah SWT, karena atas segala kehendak dan takdir-Mu kau jadikan aku sebagai manusia yang senantiasa berilmu, berpikir dan beriman dalam menjalani kehidupan ini. Saya ucapkan terimakasih kepada orang-orang yang paling berarti dalam hidup saya, yang senantiasa selalu memberikan kasih sayang, dukungan, semangat serta do'a dan restu yang tiada hentinya.

Untuk Alm. Ayahandaku tercinta, Asep Deni Haryanto, terimakasih atas semua cinta, kasih sayang, dan kerja keras yang telah kau beri. kini hanya jasadulah yang bisa kukenang, dan kan kusimpan sejuta rindu untukmu melalui sebuah Do'a. Untuk Ibundaku tercinta, Lilis Suherlis, terimakasih atas segala perjuangan, pengorbanan, dukungan serta do'a dan restu dalam setiap langkah, sampai kini aku berada disebuah langkah terakhirku untuk membanggakanmu dan menyongsong masa yang akan datang. Serta untuk kakak dan adiku, Indriyanti, Lia haryanti, Raihan Iqbal Haryanto yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada saya

Tak lupa untuk sahabat dan temanku, Rifatul Mahmudah HS, Anisa Putriyani, BASECAMP, kelompok KTI, kelompok Homestay 1, Room mate 309 dan lainnya, tanpa kalian perjalanan ini tidak akan ada artinya, dukungan dan saling menyemangati, mendoakan merupakan hal berarti dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini. Selain itu, terimakasih untuk teman seperjuangan angkatan 52: PHOENIX dan kelas 3A : AVATAR yang telah berjuang bersama selama 3 tahun ini, dan telah memberi canda tawa selama masa kuliah.

Karya ini hanya sebagian kecil dari perjalanan hidup ku, semoga karya ini dapat menjadi jembatan perjalanan hidupku agar bisa menjadi manusia yang bermanfaat bagi orang lain.

Aamiin ...